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2015(平成２７)年度 第７回アジア地域研究科委員会議事録 要旨 

 

日 時：平成２７年１１月１７日（火）１６時０５分～１７時１５分 

場 所：管理棟３階大会議室 

構成員：２７名（定足数１４名） 

出席者：２２名（定足数充足） 

議 長：鹿 錫俊(研究科委員長)  

 

◆附議事項 

議案： 

１．平成２８（2016）年度大学院奨学金留学（ﾌｨｰﾙﾄﾞﾜｰｸ）申請者の選考について 

議長の指名により、専攻主任から奨学金留学（ﾌｨｰﾙﾄﾞﾜｰｸ）申請者の選考結果ついて、資料に基

づき 4名を推薦することの提案があり、これを承認した。 

２．平成２９（2017）年度大学院入学試験日程（案）について 

議長より、入学試験日程（案）について、資料に基づき報告があり、これを承認した。 

３．修士学位論文計画書（2015年 4月入学生対象）の提出について   

議長より、修士学位論文計画書の提出について、資料に基づき提案があり、これを承認した。 

 

４．修士学位論文の提出について   

議長より、修士学位論文の提出について、資料に基づき提案があり、これを承認した。 

 

５．研究生の「研究報告書」「研究経過報告書」の提出について 

  議長より、研究生の「研究報告書」「研究経過報告書」の提出について、資料に基づき提案があ

り、これを承認した。 

 

６．大東文化大学全学教務委員会規程の制定（案）について                         

  議長より、大東文化大学全学教務委員会規程の制定（案）について、資料に基づき説明があり、

これを承認した。 

 

７．大東文化大学全学人事委員会規程の制定（案）について                         

  議長より、大東文化大学全学人事委員会規程の制定（案）について、資料に基づき説明があり、

これを承認した。 

 

８．大東文化大学学位規則の改正（案）について      

  議長より、大東文化大学学位規則の改正（案）について、資料に基づき説明があり、これを承認

した。 

                

９．平成２８年度大学院学年暦について   

  議長より、大学院学年暦について、資料に基づき報告があり、これを承認した。 
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１０．研究生の出願資格審査について                        

  議長より、研究生の出願資格審査について、資料に基づき提案があり、これを承認した。 

 

報告： 

１．平成２８年度秋季入学試験結果について  

  議長より、平成２８年度秋季入学試験結果について、資料に基づき報告があった。 

                           

２．大学院進学相談会（12月）の実施について                          

  議長より、大学院進学相談会の実施について、資料に基づき報告があった。 

 

３．大学院 FD研究会の実施について                                   

  議長より、大学院 FD研究会の実施（11月 23日）について、資料に基づき報告があった。 

 

４．平成２７年度大東文化大学学位記授与式の実施について               

  議長より、学位記授与式の実施について、資料に基づき報告があった。 

 

５．大学院ホームページについて                                            

  議長より、大学院ホームページの作業分担（英語版・中国語版）について報告があった。 

 

６．修了生の進路（現況）調査票について                     

  議長より、修了生の進路（現況）調査票について、これまで指導した院生について可能な限り回

答してほしい旨の要請があった。 

 

７．地域研究コンソーシアム年次集会報告について                 

  議長より、地域研究コンソーシアム年次集会の参加報告があった。 

 

８．その他 

①国際会議終了報告 

議長の指名により、国際会議実行委員から 11月 13日・14日に行われた国際会議の終了報告が

あった。 

②シラバスのチェック体制について 

  議長より、シラバスのチェック体制として、専攻主任と教務委員会が協力して作業を進めていく

旨の報告があった。 

③次年度事業計画について 

  議長より、次年度事業計画について、シンポジウム等は行わずに論集の発行のみとすること、ま

た再来年度におけるシンポジウム等の開催については次年度以降に検討する旨の報告があった。 

④論文のチェックソフトについて 

  議長より、別添資料に基づき論文のチェックソフトについて、全学的に導入が検討されている旨

の報告があった。 
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⑤北京航空航天大学からの訪問について 

議長より、訪問日時について報告があった。 

 

以上 


